



# Le film témoignage sur l'AOC

## Saint-Péray

### Le film témoignage sur l'AOC

Le syndicat des vignerons de St-Péray, sous l'égide de Lionel Fraisse et Rémy Nodin, a fait réaliser, par Marc Olivier, de Média France à Lyon, un film documentaire de 50 mn, tourné au château de Beauregard, lieu où a été faite la première prise de mousse du vin de saint-péray effervescent en 1829. « L'idée était de faire témoigner les anciens de l'appellation, mais aussi de recueillir les impressions d'acteurs plus récents de l'AOC (nouveaux vignerons, maisons de négoce, sommelier) », nous a confié Lionel Fraisse, dont l'oncle Robert,

vigneron né en 1935 et retraité depuis 1995, intervient à plusieurs reprises de façon humoristique dans le film. Il sera projeté chaque vendredi du mois de janvier à 18 heures à la médiathèque, après une visite commentée de l'exposition par un vigneron. En attendant, vous pourrez rencontrer les vignerons et déguster du saint-péray, ce dimanche 8 janvier à 11h30 devant l'église, à l'occasion de la St-Vincent organisée par la Confrérie.

